

Le président équatorien critique le double discours des opposants



Quito, 28 août (RHC-PL)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a critiqué le double discours tenu par les groupes et la presse de l'opposition.

Sur son compte du réseau social Twitter, il a dénoncé la fausse morale de dirigeants opposés à son gouvernement, qui arrêtent des citoyens pour avoir offensé des agents de la circulation et qui considèrent cependant qu'insulter le chef de l'État fait partie de la liberté d'expression

Rafael Correa a fait référence au groupe d'indiens Yasunidos, qui ne s'opposent pas à la construction de la route Macuna-Taisha, en pleine forêt vierge sans l'application de mesures de protection environnementale, alors que sous le prétexte de l'exploitation pétrolière dans le Parc National ils s'affrontent avec mauvaise foi au gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67185-le-president-equatorien-critique-le-double-discours-des-opposants>



Radio Habana Cuba